

ABSTRAKSI

Sungai memainkan peranan penting di kota Pontianak bukan saja sebagai prasarana transportasi air, sumber penghasilan nelayan dan sebagai sumber keperluan sehari-hari sebagai penduduk disekitarnya untuk mandi, cuci dan kakus tetapi juga sebagai objek rekreasi dan pariwisata diantaranya adalah : sebagai tempat rekreasi air dengan menggunakan *speed boat* ataupun dengan sampan dan sebagai tempat atraksi-atraksi wisata air misalnya kapal tradisional, kegiatan olahraga air, dayung, dll.

Kalimantan Barat merupakan daerah tujuan wisata ke-19 dimana kota Pontianak merupakan pintu gerbang dan pusat distribusi wisatawan di Kalimantan Barat. Kota Pontianak dijuluki sebagai kota air, untuk itu pembangunan sektor pariwisata di kota Pontianak dipusatkan di sekitar daerah perairan yaitu di sekitar tepian Sungai Kapuas yang membelah kota Pontianak menjadi tiga bagian.

Pontianak sebagai kota yang tumbuh di sekitar tepian sungai, sesungguhnya merupakan tempat yang indah bila dikembangkan dengan baik. Kenyataan menunjukkan bahwa objek-objek wisata yang berpotensi berada di tepian sungai, seperti : Masjid Jami', Keraton Kadariyah, Makam Batu Layang dan Tugu Khatulistiwa.

Pada umumnya kota yang berorientasi ke arah perairan atau lebih dikenal dengan *Waterfront City* mempunyai konsep pembangunan kota yaitu dengan penciptaan ruang-ruang terbuka didaerah tepian sungai tersebut.

Maka dari itu di sekitar tepian sungai tersebut perlu dibangun suatu kawasan wisata air yang akan mengkoordinir semua objek-objek wisata yang ada di tepian sungai tersebut dan akan menjadi pusat semua kegiatan wisata air yang akan diselenggarakan di sungai serta lebih ditekankan pada ruang terbuka yang nantinya dapat dinikmati masyarakat untuk melihat pemandangan kearah sungai ataupun melihat atraksi-atraksi wisata air yang diselenggarakan.

Kampung Beting merupakan salah satu daerah yang berada ditepian sungai. Kampung Beting merupakan daerah yang sangat strategis karena berada pada persimpangan dua sungai yaitu antara Sungai Kapuas Kecil dengan Sungai Landak, sehingga selain pandangan pada tempat ini lebih luas juga lebih cocok untuk menjadi lokasi Kawasan Wisata Air tersebut.

Kawasan Wisata Air ini akan menampung segala fasilitas wisata air yang tepat dilaksanakan di sungai Kapuas dan dengan bangunan yang khas yaitu bangunan atas air yang bercirikan arsitektur khas Pontianak.